



Cualidades de un buen maestro, una mirada desde unas futuras maestras

Rosa Salas Labayen
rsalas@comillas.edu

Durante el curso 2015-16, la jefatura de estudios de los grados de maestro en Educación Infantil y maestro en Educación Primaria de la Universidad Pontificia Comillas convocó el concurso **One-Minute-Teacher**. El objetivo era plasmar en un vídeo de 1 minuto de duración algún aspecto de la profesión docente.

Silvia Legaz, Loreto Rey y Clara Martos fueron las ganadoras del concurso, con su vídeo **La auténtica educación**.

En él queda reflejada de manera muy clara cuáles son las cualidades que debe tener un buen maestro: cercanía a los alumnos, trato individualizado, contacto con los padres, protagonismo del alumno..., todo ello narrado de forma magistral por dos niñas de sus centros de prácticas: Alicia Páez en su versión española y por Irene Alcubilla en su versión inglesa.

Si quieres ver los vídeos, no tienes más que descargarte un lector de códigos QR:

La auténtica educación, versión española



Es interesante conocer cómo tres estudiantes de primer curso pensaron, gestaron y realizaron este vídeo. Para ello puedes leer el siguiente QR y accederás a una entrevista en la que hablan sobre el proceso creativo y técnico que dio como resultado este interesante vídeo, sin duda, merecedor del primer premio.

La auténtica educación, versión en inglés

